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All'Assessora Mara Rumiz

e per conoscenza
Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo Consiliari
Al Vicesegretario Generale

INTERROGAZIONE

Oggetto: “Vaschette”
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso 
che a tutti è nota l’annosa questione della situazione di degrado edilizio e sociale in cui si trova il complesso residenziale
c.d. “Vaschette”, in Marghera - Via Murialdo e Via Pasini, di proprietà dello Stato e gestito dall’ATER, costruito negli inizi
degli anni ‘50 ai sensi dell’art. 18 della L. 137/52 “Assistenza a favore dei profughi”, per dare alloggio ai Profughi Dalmati
e Giuliani. 

Considerato 
- che la previsione inserita nella L. Finanziaria 2008 ad opera dei Parlamentari Veneziani, che finalmente permette il
trasferimento dallo Stato al Comune degli immobili in questione (L. 244/07, art. 2,15), si auspicava essere il punto di
svolta per la soluzione della questione “Vaschette”; 
- che nei mesi scorsi la stampa locale ha messo in luce l’aspra polemica interna alla maggioranza tanto sul merito quanto
sulle modalità della riqualificazione dell’area “Vaschette”; 

Tutto quanto sopra premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale On. Cesare Campa interroga
l’Assessore Mara Rumiz per sapere: 

1) Se siano state svolte e a che punto siano le procedure propedeutiche al trasferimento degli immobili dallo Stato al
Comune previste dalla Finanziaria 2008 (L. 244/07, art. 2,15)? Ossia se sia stato pubblicato il bando di assegnazione
riservato ai Profughi, se siano stati individuati gli assegnatari e se le unità abitative siano state assegnate agli aventi
diritto? 
2) Quale sia la sorte prevista per le unità abitative in proprietà o assegnate ai Profughi? Quali sistemazioni siano previste
per gli attuali proprietari e assegnatari? Se tali sistemazioni siano provvisorie o definitive? Se esse abbiano incontrato o
meno l’accordo e il consenso dei diretti interessati? 
3) A che punto siano le trattative con la Regione per l’Accordo di Programma? 
4) Se sia stata risolta la questione, sollevata dalla Municipalità di Marghera, del coinvolgimento della popolazione
residente nel programma di riqualificazione dell’area? 
5) Se siano state prese in considerazione le critiche, mosse da più parti, sul merito del programma di riqualificazione e
con quale risultato?

Cesare Campa
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